

MEDIATOR

Wakapolres Singkawang Kopol Tri Prasetiyo, S.I.K., M.H. Sampaikan Ini Dalam Upacara Hari Kesadaran Nasional

Cucu - SINGKAWANG.MEDIATOR.CO.ID

Mar 18, 2024 - 13:17



SINGKAWANG - Polres Singkawang, Personel Polres Singkawang mengikuti kegiatan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka Hari Kesadaran Nasional, bertempat di halaman Mapolres Singkawang Jalan Firdaus H.R.II. Kel. Pasiran Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Senin (18/3/2024).

Dalam kegiatan Upacara Hari Kesadaran Nasional tersebut selaku inspektur upacara adalah Kapolres Singkawang yang diwakili Oleh Wakapolres Singkawang Kopol Tri Prasetiyo, S.I.K., M.H. dan Peserta upacara terdiri dari PJU Polres Singkawang, Pleton Perwira Polres Singkawang, Pleton staf Polres Singkawang, Pleton Satsamapta Polres Singkawang, Pleton Satlantas Polres Singkawang, Pleton Satreskrim Polres Singkawang, Pleton Satintelkam dan Sat

Narkoba Polres Singkawang dan Pleton ASN Polres Singkawang.

Upacara bendera bulanan ini sebagai salah satu upaya untuk tetap menggelorakan semangat pengabdian dalam rangka memupuk kedisiplinan,

Dalam Amanatnya Kapolres Singkawang Melalui Wakapolres Singkawang menyampaikan, "Mengawali sambutan ini pertama dan paling utama marilah kita senantiasa memanjakan puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, Atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, Sehingga pada pagi hari ini kita dapat melaksanakan Upacara Hari Kesadaran Nasional dalam keadaan Sehat Wal afiat,

Upacara hari Kesadaran Nasional yang kita laksanakan ini, Memiliki makna yang sangat penting, Selain sebagai sarana untuk memupuk kesadaran dan loyalitas kita kepada bangsa dan negara, juga untuk menumbuhkan rasa disiplin bagi setiap personel Polri dan Asn Polri.

Sebagai penegak hukum, Kita memiliki peran yang krusial dalam memastikan bahwa kedaulatan negara dan keadilan sosial tetap terjaga, Tugas kita bukan hanya melindungi masyarakat dari ancaman kejahatan, Tetapi juga memastikan bahwa hak- hak mereka dihormati dan keadilan dijalankan.

Ditengah- tengah tantangan yang terus berkembang, Polri memiliki tanggung jawab besar dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Baik dari tingkat terendah hingga tertinggi, memiliki peran penting dalam memastikan bahwa Negara kita tetap aman dan damai.

Kita harus selalu mengingat dan menerapkan nilai-nilai Kepolisian, Seperti Keadilan, Integritas dan Profesionalisme, Dalam setiap tindakan dan keputusan kita, Tanpa nilai-nilai ini, Tugas kita untuk melindungi masyarakat akan Kehilangan Maknanya, Akhirnya Semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan petunjuk dan bimbingannya kepada kita sekalian dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada Masyarakat Bangsa dan Negara, Pungkasnya